

Ven. 4 avr.

N°3



• Sortie au musée de la Bande-Dessinée à Bruxelles

Le mercredi 5 mars, le collège Saint-Michel a organisé une sortie au musée de la Bande-Dessinée à Bruxelles. Cette sortie était ouverte aux niveaux 6^e, 5^e et 4^e. L'organisateur de la sortie était le surveillant du collège, Yoni Herbet, qui était accompagné de Corine et d'autres responsables de l'encadrement. Lors de la sortie, deux guides ont permis la découverte d'une exposition sur le thème d'Astérix, ainsi que sur les scénaristes et les dessinateurs. Nous avons aussi découvert plusieurs auteurs et bandes-dessinées belges comme Maurice De Bevere, qui a créé Lucky Luke, André Franquin, qui a créé Gaston Lagaffe, Peyo, qui a créé Les Schtroumpfs, et d'autres encore. Lorsque la visite était terminée, certains ont visité le reste du musée pour découvrir la suite des expositions présentes, tandis que d'autres sont allés dans la boutique acheter ce qu'il leur plaisait. Le départ de cette sortie était prévu pour 8h30 et le retour pour 17h30. Les élèves ont apprécié le musée.

Nathan H.



• Sortie au tribunal

Le mardi 11 mars, les élèves de Tle option DGEMC ont assisté à un procès au parquet de Cambrai. Ils se sont rendus au tribunal correctionnel de Cambrai et ont assisté à trois procès : un vol avec effraction, une prestation de serments et violences familiales entre voisinages. Ils ont pu découvrir le fonctionnement d'un procès, la salle d'audience, ... Après le procès, ils ont eu l'opportunité d'en discuter et de débattre des peines attribuées, autour d'une crêpe et d'un café.

Elisa & Martin

• Le Club Manga

Chaque année, au collège, il y a le club Manga. C'est un atelier d'apprentissage à l'art du dessin manga qui se passe le lundi soir de 17h30 à 19h, sauf avant les vacances où il se termine à 19h30. Lors des portes ouvertes de mars, les projets des élèves de l'atelier ont été présentés aux parents qui viennent découvrir l'école. Comme chaque année le club se terminera en juin. Cette année, le projet pour les portes ouvertes de mars consistait à créer sa propre page de manga et son propre personnage principal. Puis il y aura un second projet à faire pendant le troisième trimestre, à terminer pour mi-juin qui permettra de créer sa propre couverture de manga en rapport avec la page de manga du premier projet. Parmi les personnes qui participent au club, plusieurs sont à leur 3^{ème} ou 2^{ème} année et s'y plaisent toujours. Pour les quelques nouveaux, le début a été parfois difficile puis ils se sont habitués et ont presque terminés leur page ainsi que leur personnage avec beaucoup d'enthousiasme !

Nathan H.



• Collecte de dons pour la SDA

Les élèves de l'option DGEMC Tle (*Droits et grands Enjeux du Monde Contemporain*) accompagnés de Mme Largillier, professeure de droit, ont organisé une collecte de denrées (*alimentaires et autres...*) pour les animaux de la SDA d'Estourmel.

Cette organisation accueille environ 150 animaux, majoritairement chiens et chats. L'objectif est de sauver, soigner et protéger des actes de maltraitance animale et d'abandon.

Début février, la collecte a été lancée sous forme de concours entre chaque niveau.

35 kg croquettes et pâtées pour chats, 29 kg pour chiens, paniers, arbres à chat, couvertures, jouets... Les 6^e ont collecté le plus de denrées et ont donc gagné le challenge suivi de près par les 5^e.

Félicitations à tous !

Elisa & Martin



• Week-end « hope »

Durant le week-end du 8 au 9 mars, un week-end autour du thème de l'espérance a été organisé par Jeunes CathoCambrai à la maison diocésaine de Raismes.



Certains élèves y ont participé : Zélie, Elise, Diane, Martin, Augustine, Clara, Elisa, Clément et Emma.

Ils ont passé de superbes instants autour d'activités ludiques : escape Game, débats autour de l'espérance, scénettes et jeux de rôles, ... Ils ont également pu profiter de témoignages comme celui de Sr Marie Stella, frère Dunwen qui ont partagé et expliqué la manière dont ils diffusaient l'espérance autour d'eux.

Pour finir, des temps spirituels : messe, chants ainsi qu'une veillée a été organisée.

Elisa & Martin